

宿泊行事の再開に向けて

副校長 仲西 久美子

4月より副校長として着任しました仲西 久美子（なかにし くみこ）です。小学部を担当します。どうぞよろしくお願いいたします。早いもので新年度に入り2ヶ月が過ぎようとしています。児童・生徒の皆さんは、新しい学級で落ち着いて学習に取り組んでいます。

5月8日に法的位置付けが変更され新型コロナウイルス感染症は、5類感染症となりました。本校では今後も常時換気を徹底し、手洗いや咳エチケットの実施を行いながら、少しずつ新たな段階へ進んでいきます。その中の一つとして、今年度は4年ぶりの宿泊行事を実施します。1学期は6月に小学部6年移動教室と中学部3年修学旅行、7月には宿泊防災訓練（高等部1年対象）を予定しています。

先日、小学部6年移動教室に向けた事前学習の様子を見に行きました。移動教室のめあては「自分のことは自分です」「なかよくする」「ルールやマナーを守る」です。めあての達成に向け、生活単元学習で「お風呂の入り方とマナー」について学習しました。大浴場に入る前には、シャワーで身体を流すことや、タオルは湯船につけないことなどをスライドを見ながら学習しました。普段TV番組で温泉の様子を見ている児童が「お風呂でタオルを巻いていいのは、撮影のときだけですよね。」と話したり、「シャワーがうまく使えなかったらどうしたらよいですか？」と質問したりして、学びを深めました。その後は、タオルを使用して身体の洗い方をみんなで一緒に行いました。授業の終わりに教員から「マナーを守ってみんなで気持ちよく大きなお風呂を楽しみましょう」と伝え、まとめをしました。

様々な体験を通して、興味・関心の幅を広げるとともに、普段と違う環境の中で仲間との相互理解を深め、これからの生活につながることを期待しています。



【生活単元学習】
身体の洗い方

夏季休業中のプールの活動について

・「夏季水泳指導」

小学部・中学部を対象に7月24日(月)小低、25日(火)小高、26日(水)中1、27日(木)中2、28日(金)中3、各学年1回実施します。午前中の実施となり、スクールバスを運行します。詳細は、6月に入りましたらお知らせいたします。

・「開放プール」(障害者のためのプール開放事業)

地域の障害者の団体等が対象となります。年間行事計画の8月に記載がありますが、今年度、本校は開催いたしません。